
Référence MZICA7063

Prix 495 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes, quartier du montfleury - programme neuf « cannes isola bella »opportunité

unique à cannes, dans le quartier central du montfleury, programme neuf signé du

cabinet  viguier  renommé,  à  l'architecture  épuré,  à  pied  du  centre-ville  et  des

commerces de la rue d'antibes.« cannes isola bella » est composé de 3 bâtiments

de 3 à  5 étages situés autour  d'un très  beau jardin  paysager  et  d'une piscine.60

appartements  de  grand  standing,  jouissant  chacun  d'une  double  exposition,  et

tous ouvrant sur de profondes terrasses ou sur un jardin privatif  ;  5 exceptionnels

penthouses avec superbes terrasses ...

Cannes,  montfleury  district  -  "cannes  isola  bella"  new  home  programa  unique

opportunity in cannes, in the central montfleury district, a new program designed by

the  renowned  cabinet  viguier,  with  pure  architecture,  just  a  stone's  throw  from

downtown  and  the  shops  of  rue  d'antibes."cannes  isola  bella"  comprises  3

buildings of 3 to 5 storeys around a beautifully landscaped garden and swimming

pool.60 luxury apartments, each with double exposure and all  opening onto deep

terraces  or  a  private  garden;  5  exceptional  penthouses  with  superb  terraces  and

commanding views. The 2, 3, 4 and 5-room ...
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